

 21 abril 2024



# Feria de la astronomía

Una entretenida jornada se vivió en el Campus Lircay de la Universidad de Talca en el contexto de la convocatoria al Festival Espacial, actividad donde participaron numerosas familias, estudiantes y público en general, todo en torno a la astronomía, las ciencias y la observación del espacio, los planetas y

las estrellas. La jornada cultural fue organizada por el American Academy of Science and Technology de la Dirección de Relaciones Internacionales de la UTalca,

en alianza con la Embajada de Estados Unidos en Chile y la Vicerrectoría de Desarrollo Estudiantil de la casa de estudios.

